

EDITORIAL

El potencial científico, patrimonio de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba, y su actividad durante el 2022, reafirma la decisión de posicionar a esta organización como institución generadora de conocimientos.

La ANEC ha obtenido importantes resultados científicos en el marco de los Programas Nacionales de Ciencia, Tecnología e Innovación convocados por el CITMA para el período 2021-2025, dentro de los cuales dirige tres proyectos en el campo de las finanzas bancarias, el desarrollo territorial y el cooperativismo. La participación en dos proyectos científicos internacionales representa un aporte concreto de las ciencias económicas al desarrollo de la nación y además moviliza recursos para el financiamiento de las principales acciones de nuestra misión.

La construcción de espacios de reflexión y debate científico, se ha acrecentado, desde la conducción de las sociedades científicas, agrupando a prestigiosos especialistas de diversos campos del conocimiento. Directivos y reconocidos miembros de la ANEC forman parte de grupos de expertos donde impulsan y proponen relevantes innovaciones de importancia para el país.

Retos como lograr mayor producción de volúmenes con el Sello Editorial Ciencias Económicas, que ya cumple su segundo año; posicionar la Guía de Negocios de los Actores Económicos Cubanos, como una herramienta que contribuya al desarrollo empresarial del país bajo un modelo de gestión sostenible y sustentable; y que el Observatorio Cubano de las Ciencias Económicas muestre cada vez mayor cantidad de resultados científicos e innovaciones que generen nuevos conocimientos y apoyen investigaciones que deriven en propuestas de perfeccionamiento de la economía, nos obligan a dar pasos conducentes a convertirlos en fortalezas en el corto plazo.

Uno de los logros de la Asociación ha sido mantener la vitalidad de la Revista de Ciencias Económicas EKOTEMAS, lográndose una modernización total de su sitio y la acreditación en DOAJ. Esta publicación representa un importante espacio de divulgación nacional e internacional de los resultados científicos de los asociados.

Conscientes del largo camino que aún nos queda por recorrer, exhortamos a los economistas, contadores y auditores de toda Cuba, a dar nuestro mejor aporte, sabiéndonos partícipes de la construcción del socialismo cubano, referente global de que un mundo mejor es posible.

Oscar Luis Hung Pentón

Presidente

Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba